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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 

der Wissenschaftshafen hat sich erfolgreich entwickelt und gerade in jüngster Zeit immer 
mehr Gestalt angenommen und an Profil gewonnen. Gerade erst vor wenigen Tagen wurde 
das „Elbe-Office“ eröffnet, das Arbeitsstätte für etwa 400 Menschen ist. Weitere 
Einrichtungen wie beispielsweise das VDTC oder die Denkfabrik haben sich bereits vor 
längerer Zeit dort angesiedelt und sind Arbeitsort für zahlreiche Personen. Allein die 
Erschließung durch den öffentlichen Nahverkehr ist noch nicht wirklich optimal erfüllt, wie 
im Übrigen auch die seinerzeitige I0296/07 aus dem Jahre 2007 einräumt. Heute und somit 3 
Jahre später steht somit erneut die drängende Frage nach einer direkten ÖPNV-Anbindung in 
diesem prosperierenden Bereich. 
 
Ich frage daher den Oberbürgermeister: 
 
Sind Sie mit mir einer Meinung, dass die o.g. Situationsbeschreibung zutreffend ist und 
entsprechender Bedarf besteht? 
 
Ist Ihnen ein potentielles Nutzerverhalten bekannt? Gibt es dazu Erkenntnisse, 
Hochrechnungen, Analysen etc.? 
 
Welcher Handlungsbedarf wird gesehen, was wird im Sinne einer effektiven ÖPNV- 
Verkehrserschließung empfohlen? Welche Schritte werden Sie einleiten? 
 
Welche Möglichkeiten werden dabei in Betracht gezogen, bei Erweiterung der Aufgaben der 
MVB GmbH Ausgleich zu schaffen? Stehen Sie bei Gesprächen möglicherweise zur 
Etablierung eines „Job-Tickets“, falls erforderlich, als Mittler zwischen MVB GmbH und 
entsprechenden Arbeitgebern im Wissenschaftshafen unterstützend zur Verfügung?  
 
 
Ich bitte um kurze mündliche und um ausführliche schriftliche Stellungnahme. 
 
 
 
Oliver Müller  




